



UNWTO - Bestellung des Ständigen Vertreters Österreichs

VORTRAG AN DEN MINISTERRAT

Es ist beabsichtigt, Botschafter Mag. Christian EBNER, der mit der Leitung der Österreichischen Botschaft in Madrid betraut wurde, wie seine Funktionsvorgänger auch mit der Leitung der Ständigen Vertretung Österreichs bei der Welttourismusorganisation (UNWTO) zu betrauen. Der vorherige Leiter der österreichischen Botschaft in Madrid, Botschafter Dr. Peter HUBER, wurde mit der Leitung der Österreichischen Botschaft in Berlin betraut.

Ich stelle daher den

A n t r a g,

die Bundesregierung wolle dem Herrn Bundespräsidenten vorschlagen, Botschafter Mag. Christian EBNER zum Ständigen Vertreter Österreichs bei der Welttourismusorganisation (UNWTO) zu bestellen, ihn zur Teilnahme an allen Beratungen und Beschlussfassungen dieser Organisation zu bevollmächtigen und gleichzeitig den bisherigen Vertreter seiner Funktion zu entheben.

Wien, am 1. März 2018
KNEISSL